

En el marco de la campaña de participación ciudadana “Chile vota informado” y de cara a las elecciones del próximo 26 y 27 de octubre, el Gobierno dispuso en su sitio web www.gob.cl el visor de locales de votación desarrollado por la Infraestructura de Datos Geoespaciales (IDE Chile) del Ministerio de Bienes Nacionales, con información del Servicio Electoral (Servel).

Esta herramienta, presentada por el ministro Secretario General de la Presidencia, Álvaro Elizalde, y la ministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval, permitirá a los usuarios encontrar el recinto donde deben sufragar, ya sea ubicándolo directamente en el mapa, o ingresando su región o comuna. Al pinchar el ícono se desplegará la dirección exacta.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, la ministra Sandoval señaló que “en este visor hemos alojado la posibilidad de que las personas identifiquen su local de votación, sino además está georreferenciado, por lo tanto, se puede acceder a la ruta, a las vías de transporte, a cómo trasladarse de manera más rápida, a calcular cuánto te demoras en llegar a tu local de votación. De esta manera, georreferenciar es una manera también de facilitar el acceso a la ciudadanía que muchas veces no tiene este dato tan a la mano. Es una elección compleja en términos de que son dos días, tenemos que saber distribuir nuestro tiempo ya que estamos eligiendo candidaturas a gobernadores regionales, a alcaldes, a concejales, a consejeros regionales. Por lo tanto, toda la ciudadanía tiene que tomarse el debido tiempo para ejercer su derecho y es la responsabilidad también de nosotros como Gobierno proveer de esta información”

Por su parte, el ministro Elizalde explicó que “este sábado y domingo se van a realizar estas elecciones. Una innovación que ya se aplicó en las elecciones del mismo nivel hace cuatro años atrás. Se vota en uno de dos días y la votación es de carácter obligatorio. Para votar hay que llevar la cédula de identidad o el pasaporte para poder identificarse. Y un lápiz pasta azul. Hay un despliegue significativo de la Fuerza Pública, también de las Fuerzas Armadas, con el objeto de velar por la seguridad y el correcto desarrollo del proceso electoral. Más de 40.000 carabineros que van a participar en este proceso y 27.590 integrantes de las Fuerzas Armadas. Así que lo importante es concurrir a votar con tranquilidad y con confianza en este proceso conforme ha sido la tradición democrática de nuestro país”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



El titular de la Segpres recalcó que “cuando votamos lo hacemos no solo por un candidato a alcalde o alcaldesa, o gobernador o gobernadora, lo hacemos por el país y por eso es un deber cívico fundamental participar en estas elecciones democráticas para elegir autoridades que son tan relevantes, como aquellas que tienen responsabilidades en el ámbito regional y en el ámbito comunal. Sin lugar a dudas, construimos un Chile mejor a través de la participación democrática y por eso reiteramos el llamado a participar en estas elecciones”.

VALPARAÍSO:

Por su parte el Seremi de Bienes Nacionales en la región de Valparaíso, Eduardo León, invita a la ciudadanía a visitar la plataforma para conocer los locales habilitados correspondientes a su comuna.

“A lo largo de la región habrá 422 locales disponibles para ejercer nuestro derecho a votar en las elecciones de este fin de semana por lo que como ministerio dispusimos de este visor como parte de nuestro deber y nuestra misión de entregar información territorial a la ciudadanía. Al promover esta herramienta buscamos facilitar este importante proceso teniendo en cuenta factores de movilidad y tiempo, programar su trayecto, considerando esta relevante actividad en la que podemos participar de forma democrática”.

Gobierno pone a disposición de la ciudadanía visor de locales de votación

Para acceder al visor territorial y visualizar los locales de votación, debe dirigirse al sitio web www.gob.cl y presionar el banner “Voto a Voto”.

y tú, ¿qué opinas?